

Plantar árboles



Por Falefatu L., 9 años, de Tuamasaga, Samoa

Talofa! ¡Hola!

Hace poco, nuestra Primaria tuvo la oportunidad de prestar servicio a la comunidad para ayudar al medioambiente. Casi no pude ir porque vivo lejos de la iglesia, pero estoy muy agradecido porque mis líderes de la Primaria pudieron conseguirme transporte.

Cuando llegamos al sitio del proyecto, estaba lodoso, frío y húmedo, pero eso no nos detuvo. A cada niño se le dio un árbol para plantar y nuestros líderes de la Primaria nos mostraron cómo hacerlo. Mientras trabajábamos, aprendimos por qué los árboles son tan importantes.

Aprendí que los árboles ayudan a proteger la tierra. Nos dan frutas, medicinas y madera. También nos dan oxígeno para respirar.

Mi mensaje para todos es que debemos plantar muchos más árboles y buscar maneras de servir a la comunidad.

Estoy agradecido por esta experiencia y por todo lo que me enseñó. ●

“El cuidado de la tierra y de nuestro entorno natural es una responsabilidad sagrada que Dios nos ha confiado”.

Obispo Gérald Caussé, “Nuestra mayordomía terrenal”, *Liahona*, noviembre de 2022, pág. 58.

¿SABÍAS QUE...?

¡Un árbol grande puede proporcionar un día de suministro de oxígeno para hasta cuatro personas!